



Universität Bern

Institut für Medienwissenschaft
Prof. Dr. Roger Blum

Herrn
Lienhard Anz
Eggimannstr. 27
3008 Bern

Bern, den 7. November 2002

Auftritt am Jubiläumspéro des Instituts für Medienwissenschaft

Lieber Herr Anz alias Linaz

Ich möchte mich für Ihren Auftritt am letzten Samstag herzlich bedanken. Ich kann mir vorstellen, dass es schwierig war, zu einem Publikum den Draht zu finden, das nicht unbedingt einen Komiker erwartete und das erst noch in einem schlauchartigen Saal stand, der über keine Bühne verfügte und wo die Sicht nicht für alle frei war. Angesichts dieser widriger Umstände ist es Ihnen sehr gut gelungen, das Publikum zu fesseln. Ich selber staunte vor allem über Ihre Fähigkeit, Leidensdruck so lebensnah zu mimen, dass man selber leidet und beispielsweise den Ball wirklich unerträglich schwer und widerständig findet. Sie haben uns alle sehr gut unterhalten! Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Roger Blum